
CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO – CME
CÂNDIDO RODRIGUES - SP

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO -
CME.

Às dezenove horas do dia trinta de novembro de dois mil e vinte e três, em uma das
dependências  da  Secretaria  Municipal  da  Educação,  cito  à  Rua  Piauí,  n˚  540,
Centro, Cândido Rodrigues, Estado de São Paulo, reuniram-se em caráter ordinário
os membros do Conselho Municipal de Educação – CME. No início dos trabalhos, a
Presidente, Sra. Eliede Benedita Pereira Baesso agradeceu a presença de todos os
membros e citou que no dia 13 deste mês foi realizada na Escola Municipal “Rizzieri
Poletti” as provas do SAEB, as quais avaliam a educação produzindo o IDEB (Índice
de Desenvolvimento da Educação Básica). Também este Conselho debateu a grade
do Ensino  Integral  no  Ensino Fundamental,  produzindo  assim sugestões  para  o
melhor  desenvolvimento  pedagógico  e  de  socialização  dos  alunos.  A  seguir,  a
presidente  informou  que  no  dia  05  de  dezembro  próximo  ocorrerá  o  SARESP
(Sistema de Avaliação de Rendimento Escolar do Estado de São Paulo), prova que
também avalia a performance dos estudantes estaduais e que em nosso município
avaliará  as  turmas  do  2º  e  5º  anos.  A  presidente  também  informou  que  a
Conselheira  Leticia  Frare,  representantes  de  Docentes  ou  Especialistas  de
Educação, foi desligada deste Conselho por não estar mais no quadro da Prefeitura
Municipal, e que será realizada Assembleia o mais rápido possível para a indicação
do novo membro que a substituirá. 
Também foi  informado pela Presidente que nosso município aderiu ao Programa
Leitura  e  Escrita  na  Educação  Infantil  (LEEI),  que  compõe  as  ações  do
Compromisso Nacional Criança Alfabetizada, e que o mesmo realizará capacitações
para os profissionais desta etapa educacional. Por fim a presidente informou que os
Projetos em parceria com o SESI continuarão, através do Programa Novo Olhar, que
já está em andamento, e do início do Programa Alfabetização Responsável (PAR),
que atenderá alunos da Pré-escola e dos 1º e 2º do Ensino Fundamental. Todos os
membros destacaram a importância desta parceria com o SESI. Nada mais havendo
a tratar, a Presidente, Sra. Eliede Benedita Pereira Baesso agradeceu a presença de
todos  e  deu  por  encerrada  a  reunião,  não  sem antes  determinar  a  mim,  Célia
Fernandes de Oliveira Comino, que exercesse a função de secretária e lavrasse a
presente Ata que vai  assinada por todos os presentes, depois de lida e achada
conforme. 

Cândido Rodrigues/SP, aos 30 de Novembro de 2.023.
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                                   MEMBRO                                                                                          MEMBRO

                                   


	___________________________________ ________________________________________
	ELIEDE BENEDITA PEREIRA BAESSO CÉLIA FERNANDES DE OLIVEIRA COMINO
	PRESIDENTE VICE-PRESIDENTE
	
	___________________________________ ________________________________________
	MEMBRO MEMBRO
	___________________________________ ________________________________________
	MEMBRO MEMBRO
	

